

Armada realizó histórica entrega de terrenos a Bienes Nacionales para Plan de Emergencia Habitacional

En una ceremonia en el Museo Marítimo Nacional de Valparaíso, la Armada de Chile formalizó hoy la entrega al Ministerio de Bienes Nacionales de tres importantes terrenos en Valparaíso y Rapa Nui. Se trata del fundo El Vergel, de 53 hectáreas, en la parte alta de la ciudad; el fundo Parracía, de 76 hectáreas, ubicado en el cerro Mariposa; y una propiedad en Rapa Nui, con una superficie total de 7,86 hectáreas, ubicado en el sector Pu'o Hiro.

Los terrenos fueron entregados en el marco del Plan de Emergencia Habitacional (PEH) que tiene como objetivo ir en apoyo de las personas que más necesitan colaboración del Estado para acceder a una vivienda de calidad y alcanzar la meta establecida por el Presidente Gabriel Boric de entregar 260 mil viviendas durante el periodo de gobierno.

Anuncio Patrocinado

Hace unos años, el Ministerio de Bienes Nacionales inició conversaciones con entidades públicas como el Ejército y la Armada para lograr el traspaso o devolución de paños de terrenos en desuso.

Al evento asistieron las ministras de Bienes Nacionales y Defensa Nacional, Marcela Sandoval y Maya Fernández, y el Comandante en Jefe de la Armada de Chile, Juan Andrés de la Maza.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Armada realizó histórica entrega de terrenos a Bienes Nacionales para Plan de Emergencia Habitacional

“Cuando asumimos como ministro de Defensa, teníamos un mandato del Presidente Gabriel Boric que era trabajar en conjunto con Bienes Nacionales y las ramas de las Fuerzas Armadas con el fin de apoyar el Plan de Emergencia Habitacional. Específicamente, en la entrega de terrenos, algo que hemos hecho en estos dos años y en distintas regiones del país”, comenzó señalando la ministra Fernández.

“Hoy, la Armada está entregando terrenos que suman aproximadamente 137 hectáreas, algo bien importante, algo que a veces no se dimensiona. Se trata de una gran cantidad de hectáreas que va a permitir apoyar a las personas”, agregó la secretaria de Estado.

A su turno, la titular de BBNN valoró el trabajo que se ha realizado en la Mesa de las Fuerzas Armadas que incluye a la Fuerza Aérea, a la Armada de Chile y al Ejército. Y también con el Ministerio de Defensa.

“El objetivo es recuperar suelo que está siendo subutilizado o no está siendo usado para el destino que se le dio inicialmente, para el Plan de Emergencia Habitacional y también para infraestructura pública, como, por ejemplo, para salud, educación, etc. Y en ese sentido vemos esperanza para Valparaíso, una región que ha sido muy afectada por distintos episodios de emergencia en el tema habitacional”, subrayó la ministra Sandoval.

Por su parte, el Comandante en Jefe de la Armada de Chile declaró: “Estos terrenos que estamos devolviendo hoy día tenían una destinación bien particular que era para la futura base naval que iba a tener la Armada en Valparaíso. Proyecto que nunca se concretó y por eso que el día de hoy estamos haciendo devolución de una destinación que fue con un propósito entregada y que no se hizo. Lo mismo pasó con el terreno de Rapa Nui”.

“Y así como estos tres terrenos que estamos hoy día entregando, en el recorrido que yo he hecho durante mis casi tres años de gestión, me he dado cuenta que hay algunos terrenos a lo largo del territorio que efectivamente fueron entregados a la institución para un propósito en particular y que no se han materializado proyectos y que no hay un proyecto futuro. Entonces efectivamente estamos tratando de también individualizar dónde efectivamente necesitamos terreno”, ahondó.

Armada realizó histórica entrega de terrenos a Bienes Nacionales para Plan de Emergencia Habitacional



y tú, ¿qué opinas?